



Syndicat des cheminots Cgt de Toulouse

Communiqué de presse

Toulouse, le 28 Avril 08

Un accident de train impliquant l'entreprise Veolia évité de peu à Montauban (suite)

Après l'incident de Samedi 26 Avril impliquant le train Veolia, la Cgt a été reçue par le Directeur de Région ce jour.

Nous avons demandé :

- Que tous les trains soient vérifiés par des agents Sncf,
- Que la Sncf communique clairement sur tous les incidents impliquant les entreprises privées
- Que la Sncf abandonne son projet de modification du Rh0077 et des périmètres des métiers.

Aucune réponse n'a été apportée...

Pour la Cgt, la direction de l'entreprise porte une responsabilité dans le dumping social qui se produit aujourd'hui dans le monde ferroviaire.

La Direction de la Sncf joue le même jeu que les entreprises privées en voulant réduire les conditions sociales des cheminots au détriment des prescriptions de sécurité.

La Cgt appelle donc les agents (ADC, ASCT et les agents travaillant sur les voies) à faire valoir leur droit de retrait pour la journée du Mardi 29 Avril.

De ce fait, la circulation des trains risque d'être fortement perturbée sur notre région.

La Cgt appelle à un rassemblement le même jour à 10h devant la Direction Régionale SNCF pour envahir le CER à 11h00.

La Cgt se tient disponible à 10h30 devant la direction Régionale dans le cadre d'une conférence de presse.

Cordialement

Le syndicat Cgt des cheminots de Toulouse